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本日の進行(12:30) 

堀本 亜紀子氏 

「今年の経済と株式の展望」

―次回のお知らせ― 

6 月 3 日(12:30) 

「下半期報告」 

役員、職業･社会奉仕委員会

        ≪ 第 2346 回 例会記録   2010 年 5 月 20 日 ≫      

出席報告 会員数 40 名（出席免除 6 名） 出席数 21 名 出席率 61.76％ 前回修正出席率 78.79％ 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                  

前回の葉山との合同例会には、河合ガバナー補佐と四

十八願次年度ガバナー補佐が出席されご挨拶を頂きま

した。また、一昨日は鎌倉の「鉢の木」において、第 2

グループ今年度 終の会長幹事会と、今年度と次年度の

各クラブ会長幹事引継ぎ会が開催されました。当クラブ

内でも来年度の準備が矢部次年度会長、石田幹事のもと

に着々と進められています。とかくこの時期会議が多く

なりますので、健康には十分お気をつけ下さい。 

さて、本日は木下様の入会式を行います。本年度は４

人目の入会者になります。2 名が退会されておりますの

で、現時点で２名の増員になりますがこのまま６月まで

維持できればと願う次第です。 

前回の例会で、RI の規定審議会の結果を一部申し上げ

ましたが、それに基づいて、RI の定款、手続き要覧、ま

た、クラブの定款、細則が改正されることになります。

RI の手続き要覧などは印刷物が遅くなると思われます

が、クラブの方は７月１日からの次年度を控えておりま

すので、本日の理事会で検討した改正案を後ほどお配り

し、次々回の例会でお諮りするべく予告を行います。ご

協力をお願い致します。 

本日の卓話は林潤氏をお招きしております。本年度の

卓話は本日と次週の 2 回のみになりました。 

６月に入りますと年度の総括ということでクラブの

役員・委員長の方々にお話を伺う時間を用意しておりま

す。私も 終例会まで頑張りますので宜しくお願い致し

ます。 

 

■ 報告 

＊逗子クラブ推薦の 

植田麻記子さんが 

国際親善奨学生に合格。 

＊6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ： 

1 ドル 92 円 

＊17:30～臨時理事会開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 22～23 日  
静岡・浜岡 CC にて 
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■卓話     「今こそ文化立国日本へ」 （美術） 

                                   林  潤 氏 
 祖父が画家の林武、父は画商という環境で育った。 

4 年間の議員時代には芸術・文化の振興に関わってきた。 

◆日本発の伝統芸術は浮世絵までで、江戸時代で止まっ

ている。近代美術は西洋の美術を模写したもので岸田劉

生などの絵は日本では高値がつくが、世界のオークショ

ンではその値はつかない。美術に関しては購入予算が少

なく、数字至上主義になりすぎている。効率をずっと追

求していくと衰退する。 

◆現代美術とは何か？ 切り替わる時が来ている。 

 日本のアニメは世界に浸透している。村上隆のアート

作品は、非常に独自性があり、世

界で評価が高く受け入れられてい

る。アニメ、フィギア、コミック、

ゲームソフトなどを娯楽としてみ

るか芸としてみるか。村上隆は

新のルイ・ブィトンのデザイナも

しており、アート作品はオークシ

ョンではかなりの高値がついてい

る。日本の芸術が世界に出て行こ 

うとしているが、理解を広げる努力

が足りない。 

◆文化の保護に力を入れているフランスのルーブル美

術館には年間 7 千万人が観光に訪れ、経済効果は相当

なものがある。今年アートフ

ェア―を開催する韓国、シン

ガポールやスイスなどは、戦

略性を持って芸術（富）集め

芸術を使って国家的に文化

を世界に向かって発信し、国

を挙げて自分の国を発展さ

せることを考えている。 

◆国・公的なものからの補助

が無いのは日本。 

日本で芸術・文化が育たないのは何故か・・戦後 GHQ

の、金持ちを作らない政策・税制にある。以降は個人の

資産家が所蔵していたものが未だに日本の文化遺産と

して成り立っている。現代は、贅沢品はとんでもないと

いう風潮がある。 

◆国がやるべきこと 

①文化芸術に対する予算の配分を多くする 

②文化を残せるような税制・寄付をしやすいような税制

を作っていく（官僚が非常に強固で税制が変えにくい） 
村上隆氏 作品 ③世界と接する人たちが自信を持って日本の文化につ

いて議論出来るようにすること。 

[お金持ちが道楽で浪費する事が文化を育てる]

 

 

■ ニコニコ BOX   （５１．０００円）     

臼井君、山本(由)君、三宅君…木下晴彦様、入会おめで

とうございます。 
鈴木(安)君…木下さん入会おめでとう。又レモンで逢え

ますね。 
船津君…草柳、柳沢両君の入会を祝い。林前代議士スピ

ーチよろしく。 
山科君…林前代議士を迎えて。 
矢部(光)君、山本(三)さん…林潤様、スピーチよろしく。 
矢部(房)君…林潤氏をお迎えして。誕生祝いを頂戴し。 
篤 君、坂井君…林さん、文化のお話、楽しみです。 
松井君…林さん、スピーチよろしく。誕生祝いを頂いて。 
毛利君…結婚記念日祝いを頂き。 近出席が悪く申し訳

ありません。 
山口君…誕生祝いを家内と頂いて。 
石田君…今夜の次年度会員増強委員会よろしく。 
草柳君、柳沢君…ニコニコ・・です。 
高洲君…先週は失礼いたしンました。 
横山君…リニアモーターカーに乗りました。 
安藤君…母校芝浦工大が４万部発行する新聞に安藤の

記事が載りました。 
山口君…浜岡ＣＣゴルフ、天気が心配です。 
ニコニコ BOX 本日合計   ￥    ５１．０００ 

         累計  ￥ １．５２５．００１ 
ご協力ありがとうございました。

 
 

 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬          ロータリーの奉仕 
ロータリーで言う奉仕とは、必ずしも犠牲を伴わなければならないものではない。自己を滅ぼさなければ奉仕

ではないと考えるならば“さりとは狭い御料簡”である。ロータリーは事業主、専門家の集まりであって慈善家

の団体ではない。Ｆａｉｒ Ｒｅｔｕｒｎ という語がある。これはロータリアンが受けても少しも差し支えな

いものである。                          クラブ会報委員長   篤  進 


